

みなしご通信



岡山拠点設立 殺処分ゼロ開始

行ってきました、岡山動物愛護センター。ここは愛護センターとは名ばかりで犬や猫が殺処分される施設です。それがわかっていながらこの屁タレの私がよくここに行けた！理由は簡単、岡山県も広島県に続いて殺処分機を止めることが決定したからです。

これまで岡山県は譲渡対象の犬猫に限り★一般譲渡センター譲渡会（岡山県動物愛護財団実施）★団体

譲渡ボランティアを紹介した譲渡（センター実施）★特別譲渡（原則個人で対象が全国（センター実施）この3つで譲渡が成り立っており、これに入らない犬猫は負傷・咬みつき・へその緒野犬・野良成猫は無条件で処分していたのです。そこに今回岡山県の重鎮の方々



東日本大震災 動物の七回忌

11日、東日本大震災被災動物七回忌大法要を無事執り行うことができました。前日には続々と供花や供物が届きました。震災で亡くなった多くの被災動物のことが皆さまの心の中に在ることが私は嬉しいです。現世に生きる凡夫の私は七回忌をひとつの区切りとしますが、これからもあの時助けることができなかった動物の死を無駄にしないであの子たちが空の上で「動物愛護界に中谷あり」と安心してくれるよう精一杯今生を生き抜きたいと思えます。参列くださった方々、供花や供物を届けてくださった方々、各地で一緒に手を合わせてくださった多くの善男善女にお礼申し上げます。

す。私にとつては当たり前のこと。できたばかりの譲渡枠なので当然実績なしです。表で見ると岡山県獣医畜産事業協同組合（ここが殺処分している）の右側の数字が殺処分数。平成26年 犬122・猫128・同27 犬58・猫127・同28（10月末まで） 犬9・猫27。殺処分数は岡山県はとつても少ないです。ですがこれが行政のよくわからんとこじやけどこの数字は県全体の殺処分数ではなく中核市を除く処分数なんです。これに中核市である岡山市と倉敷市の処分数を加えねばなりません。岡山市は引き取りを締めてい



【愛しのひなちゃん】3月3日はひな祭り。私が山羊にハマるきっかけになった優しい「ひなちゃん」とわんぱくな「だいら君」が生まれた日。歩かれなくなつて寝たきりになつて《子猫の子守り役》になつたありし日のひなちゃん。写真。寝たきりになつた山羊が子猫に優しくできるのに、なんで人間は平気で子猫を殺処分するんや？

ないですが倉敷市が多くて200匹をはるかに超えます。結局岡山県全体をザックリ足すと400匹前後がこれまで殺処分された数。そして県内の登録団体なら「団体特別譲渡」という形で引き取れるようになったという事です。岡山県の引き出し活動を行つておられる団体の方に積極的な引き出しをお願いいたします。これに先駆け犬猫みなしご救援隊は岡山県内に事務所と保護育成施設を設けました。皆さまこれからは岡山拠点もよろしくお願いいたします。お年寄りや負傷した子を処分するとかありません。どうか皆さまご協力ください。必要なもの★ハーフケット（新品）★ペットシート（各サイズ）★猫用おやつ（かつおぶし・ちゅーる）★犬用おやつ（ささみ等）★台所・洗濯・キッチンハイター等の日用品。

送り先は、〒700-0822 岡山県岡山市北区表町3-14-18セイワビル1F犬猫みなしご救援隊岡山拠点事務所です。

九州でTNR

20日に宮崎県延岡市から始まった九州TNR26日をもって全行程の犬28匹・猫491匹無事終了いたしました。

初日の延岡市「港にいる



▲左上から時計回りに、水俣・高原・佐賀・山鹿・延岡

40匹の猫を」と言われて『その程度ならOK』と無理やり入れたのに、なぜか繁殖屋救出犬3匹と猫82匹(笑)。

2日目、宮崎県高原、この団体咲桃虎は主にセンターに収容されている犬のレスキューをしているので、今回も保護犬18匹手術しました。

3日目&4日目、熊本県水俣市会場は今回も八幡神社参集殿。ここで猫のTNRをやらせていただけのだけで感動です♪会場には子どもボランティアさんの姿も未来の日本を担う青少年にお手伝いをさせることを私は推奨します!

5日目、熊本県山鹿市。熊本城北チームは毎回会場を変えて一番便利で一番助かる会場を模索しています。それはある意味心の余裕を感じます。

最終会場は「恐怖の佐賀」頭数も多いし妊婦も多いし猫が持つ問題も多いのです。さすが佐賀、今回もいろんな猫を集めていました(笑)

全国をTNRで回っているお蔭で多くの猫を見ることのでき、多くのことを学べます。地元ボランティアさんとともに私も成長させてもらっています。

去年もそうでしたが、4月〜6月までの期間は出産ラッシュで、新生児を育てている母猫を捕まえる危険もあり、全国TNRはお休みします。それでも『不妊手術こそが殺処分ゼロへの正道』と信じてやまない私は代わりに多頭飼養現場を回りたいと考えています。

水俣トークショー



5日、水俣市もやい直しセンターおれんじ館での上映会&トークショー。「もやい直し」とは「助け合う」

という意味だそうです。ドキュメンタリー映画【犬に名前をつける日】にピットナリな名前じゃん♪

上映後のトークショーは和室に椅子、和室にあぐら座り。ええ感じですよ!地元感満載でとっても気分が良かったです。中谷節炸裂

写真。私はこんな感じ。で地方の方々に動物愛護の精神を広めていきたいんですよ。地方が変わらんと日本は変わらんです。ちなみにこの写真を撮ったのは一緒にトークしているハズの山田監督。とにかく記録に残す人です。プロですよ、ホントに。

4・5月予定

- 4月15日〜広島市立中央図書館で写真展▼19日
- 宮崎犬多頭飼養現場一斉手術▼22日
- 東京都立川市で自主上映トークショー
- 5月3〜5日
- 広島フラワーフェスティバルで写真展▼7日
- 栃木拠点TNR
- 14日
- 広島市立中央図書館で講演会

ソフトバンクの「かざして募金」、ジャパングビングで寄付ができます。
(<https://japangiving.jp/supports/1281>) 皆さまからのご支援、よろしくお願いたします。

スマホをかざすだけで募金ができる

かざして募金

今私チャレンジしています!

身近に活躍できるチャリティがある

JAPANGIVING

みなしご通信のバックナンバーは、公式ページ (<http://www.minashigo.jp/newpaper/index.html>) に掲載しております。

NPO法人 (特定非営利活動法人) 犬猫みなしご救援隊

www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊

〒731-0234

広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2

TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711